
Conseil d’école du vendredi 15 juin 2012 
 
 

Enseignants présents : Tous  
 
Parents présents : 
Mme LANGLEST, Mme BRUSSON, Mme BOUTENEL , Mme DI MASCIO 
Parents excusés : 
 Mme ROUSSEAU, Mme LAURY, Mme NEDELEC, M.GETOL 
 
Mairie : Mme PALICH 
DDEN : M. GARAC 
 
Le conseil d’école débute à 18h30. 
 

1) Effectifs pour l’an prochain  : 
227 élèves  49 CP 
   37 CE1 
   53 CE2 
   47 CM1 
   41 CM2 
 
Structure proposée pour la rentrée 2012-2013 : 
 
   2 CP  25/24 
   1 CE1  27 
   1 CE1/CM2 10/12 
   2 CE2  27/26 
   2 CM1  24/25 
   1 CM2  29 
 

2) Évaluations Nationales : 
Elles vont  changer : soit elles seront supprimées  soit elles vont évoluer. 
Cette année, les évaluations CM2 et CE1 ont été passées en mai (auparavant 
en janvier). 
 
Pas de remontées au niveau National (directives ministres). 
 
Remontées au niveau circonscription mais pas obligatoires. 
 
Evaluations CM2 :  
40 %  de réussite en Mathématiques 
60 %                   en Français 
 
Nous ne sommes pas satisfaits des résultats sans en comprendre la raison. 
Les élèves sont souvent tombés dans les pièges. Peu de réflexion notamment 
dans les problèmes, confusion dans les unités. 
Même pour les très bons élèves : mauvais résultats. 
Problème de certains items : C’était  0 ou tout bon et l’évaluation était sur 1 
seul exercice. 
 



Explication ? Beaucoup d’enfants ne sont pas constants (peu d’efforts). 
 
CE1 : Assez satisfaisant. 
60 % de réussite en Français et Mathématiques. 
 

3) Projets pour l’an prochain : 
 

Le projet d’école sera fait ultérieurement. 
 
Cette année, Mme Guérin a mis en place la « Benelux school » : une classe 
virtuelle. 
C’est un site auquel parents, enfants, maîtresse, ont accès. 
 

- cahier de texte 
- cahier de liaison 
- blog 
- médiathèque 
- moteur de recherche 
- GPS (Google Earth miniature) 
- messagerie : accès  Parents et enfants n’ont pas le même 

identifiant. 
 
Avantages :  

- cahier de texte  enfants qui ne notent pas leurs devoirs 
- fiches d’entraînement en accès … 

 
Problèmes rencontrés : 
Certains parents n’arrivaient pas tous à accéder à la médiathèque car ils 
n’avaient  pas le bon navigateur. 
 
Bilan positif d’après la maîtresse : 
Bon outil, environnement amusant, intéressant. 
 
Cela a permis de valider compétence B2I. 
 
Possibilité de faire : - correspondance scolaire 
    - défi entre deux classes. 
 
Autre projet : 
Il y aura certainement  une classe de découverte pour les 2 CM1. 
 

4) Fête de l’école : 
 

Vendredi 29 juin 2012 : Matin : chorale 
    Après-midi : jeux dans la cour 
Un appel aux parents sera fait.  
Rappel : école fermée aux parents. 

 
Fin du Conseil d’école : 19h15 

 


